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ATA DA REUNIÃO DA COMISSÃO DO CURSO  1 

DATA: 25 DE NOVEMBRO DE 2021 2 
 3 

No vigésimo quinto dia do mês de novembro de 2021, as 12:45 horas reuniram-se, remotamente, 4 

sob a presidência do Prof. Marcelo Nogueira Rossi e com a presença dos seguintes membros: Profa. 5 

Carla Cristina Lopes de Azevedo, Profa. Claudia Luizon Dias Leme, Profa. Cinthia Aguirre 6 

Brasileiro, Profa. Fabiana Elaine Casarin dos Santos (participou dos informes), Profa. Fernanda 7 

Quaglio, Giovanna Barbosa Chanes (representante discente), Profa. Isabel Aparecida da Silva, Prof. 8 

José Eduardo de Carvalho, Profa. Lilia Coronato Courrol, Lucas dos Santos Fazzio Rachid 9 

(representante discente suplente), Profa. Míriam Camargo Guarnieri e Prof. Rodrigo Cayô da Silva. 10 

INFORMES: 1- ENADE. O prof. Marcelo Rossi iniciou a reunião informando que dois alunos 11 

perderam a prova do ENADE e os 58 demais a realizaram sem problemas. No período de 16 de 12 

dezembro de 2021 a 21 de janeiro de 2022, os dois alunos que não realizaram o ENADE deverão 13 

pedir dispensa da prova. O professor Marcelo ressaltou que as questões do ENADE estão 14 

disponíveis para observação dos docentes; II – Informe do Conselho de Graduação. Indicativo de 15 

retorno presencial no 1º Semestre de 2022, mais especificamente, no dia 6 de abril de 2022. Após 16 

questionamentos sobre espaço físico, o Prof. Marcelo informou que ainda não dispõe de todas as 17 

informações, mas que o prédio novo, muito provavelmente, não estará pronto para uso; III – A 18 

reitoria está trabalhando na simplificação do processo para realização de estágios obrigatórios e não 19 

obrigatórios em outras instituições, sem a necessidade de convênios por parte da UNIFESP. O 20 

processo está em fase de decisão de como será o fluxo, passará na procuradoria e depois no 21 

CONSU; IV- O professor Marcelo Rossi passou a palavra para Profa. Fabiana para os informes 22 

sobre a reunião do NDE em relação à extensão. A profa. Fabiana informou que duas UCS 23 

obrigatórias com cargas horárias de extensão foram aprovadas pela CAEC e seguiram para 24 

avaliação pela PROEC (Zoologia II e Entomologia, que é eletiva, estão no mesmo projeto), 25 
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totalizando 128,3 horas de curricularização em extensão para o curso de Biologia. Com essas UCs 26 

já é possível encaminhar o programa “guarda-chuva” para o SIEX, mas serão necessárias outras 27 

UCs para completar as exigências do MEC. A Profa. Fabiana informou que ela e a Profa. Carla 28 

estão à disposição para ajudar os demais docentes; um tutorial deverá ser elaborado e um modelo 29 

deverá ser disponibilizado para incluírem suas UCs no SIEX, considerando todas as atividades de 30 

extensão dentro e fora da sala de aula como carga horária extensionista. A profa. Fabiana ainda 31 

esclareceu que todas as UCS podem ter carga horária de extensão, porém só as obrigatórias 32 

contarão para curricularização. O prazo para aprovar as modificações nas UCs por parte do curso é 33 

final de março de 2022. 2.  PAUTA: 1 – Aprovação da ata da reunião de agosto/2021. Colocada em 34 

apreciação, a ata foi aprovada com três abstenções; 2- Destinar uma vaga no curso de Biologia para 35 

refugiados, apátridas e portadores de visto humanitário (ingressantes 2022). Colocada em 36 

apreciação, o oferecimento de uma vaga foi aprovado por unanimidade. 3- UC eletiva “Células, 37 

Tecidos Endócrinos e Metabolismo” no formato ADE. Após vários esclarecimentos sobre a 38 

legitimidade do pedido de acordo com as regras atuais das instâncias superiores, o oferecimento da 39 

referida UC no formato ADE não foi aprovado com quatro abstenções; 4- Aprovação da Grade do 40 

primeiro semestre de 2022. Após alguns acréscimos, a grade foi aprovada por unanimidade. Nada 41 

mais havendo a tratar e estando todos de acordo, o Prof. Marcelo Nogueira Rossi encerrou a 42 

reunião, agradecendo a presença de todos.  43 


